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千葉ウエストワイズメンズクラブ 2022年7月 （No.22） 

会 長 髙田一彦 

副会長 吉﨑 勇 

書 記 内田久昭 

会 計 長尾昌男 

担当主事 小林和弘 

国際会長 K・Ｃ・サミュエル(インド) 主題 フェローシップとインパクトで次の100年へ 

アジア太平洋地域会長 チェン・チ・ミン(台湾）新しい時代とともに、エレガントに変化を  

東日本区理事 佐藤重良（甲府21)  未来に向けて今すぐ行動しよう 

関東東部部長 工藤大丈（東京ベイサイド）新規技術を縦横に駆使し、効率を重んじる 

千葉ｳｴｽﾄｸﾗﾌﾞ 髙田会長主題 一歩前進、ﾜｲｽﾞの輪を！ 

*千葉ｳｴｽﾄｸﾗﾌﾞ連絡先 日本基督教団船橋教会  273-0865 船橋市夏見6-6-6   ☎ 047-425-6366 

“ TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT “ 

小林牧師の説教 

落ち葉掃き 

 6月のデータ 会員9名 

 出席者 :  7名 (会員7名)                            

 出席率 ： 100% (2名 メーキャップ） 

 ドライバー： 6,000円 （累計： 69,750円） 

 
今月の聖句 神は、そのひとり子をお与えになったほどに、世を愛された。ひとり子を信じる者が一人も滅

びないで、永遠の命を得るためである。神が御子を世に遣わされたのは、世を裁くためではなく、御子に

よって世が救われるためである。(ヨハネによる福音書3章16～17節) 

   千葉ウエストワイズメンズクラブ７月例会 

      ＜キックオフ・Change2022・.PRの月＞                

 日時 ： 7月16日（土）午後2時～4時 

 場所 ： 日本基督教団船橋教会 信徒館 

     司会 守安久美子さん  受付 内田久昭君 

 開会点鐘                          髙田一彦 会長 

 ワイズソング・ワイズの信条 

 聖書朗読                             鈴木秀信君 

 ビジター・ゲスト紹介 

 会長報告                             髙田一彦会長 

 YMCA報告          小林和弘担当主事 

Happy Birthday            鈴木碧さん     

卓話「船橋デポの歴史と千葉ウエストへの期待」 

              山添千葉YMCA総主事 

協議 : 新年度の活動/会計報告と会計予算 

 ドライバー                小林和弘君 

 閉会のことば                 岡田裕三君   

閉会点鐘                 髙田一彦会長 

◎例会出席者は、髙田会長 090-8509-0701    

   又はメール  takawaizu@f7.dion.ne.jp 

 へお願いします 谷津バラ園 

新年度の抱負             髙田一彦会長 

今年度のテーマ（主題）について各レベルでは、次のよう

になっています。                         

国際会長：「フェローシップとインパクトで次の100年へ」 

～自己を超えて、変化を起こそう～                     

アジア太平洋地域会長：「新しい時代とともに、エレガント

に変化を」～今すぐ実行を～                  

東日本区理事：「未来に向けて今すぐ行動しよう」     

～誰かのために奉仕して、自分のための楽しいクラブライ

フを！～                              

関東東部部長： 「新規技術（テクノロジー）を縦横に駆使

し、効率を重んじる。すべては、プレミアムな価値と体験を

産むために」～SDGｓって何だろう？無理なく継続的な発

展が世界に訪れ、あらゆる人が幸せになる未来とは～                            

が掲げられていますが、それぞれ含蓄のある主題と

なっています。 千葉ウエストとしても、もう一度ワイズ

の基本へ立ち返ってワイズヘの関わり方をより一層深

めると同時に、身近の活動にも努力していきたいと思

います。今期の千葉ｳｴｽﾄクラブの主題は、 

 「一歩前進、ワイズの輪を！」～ワイズの良さを活か

して、世界平和を目指そう～としました。 

ワイズメンズクラブの最終目標は、YMCAと共同して世

界平和を実現することだと考えています。共感する仲

間を増やすための活動は、多種多様だと思います

が、それぞれの立場を活かして周囲へのアッピールを

行うべきだと思います。今期は、共感する仲間を増や

すことを視野に入れながら、クラブ活動の充実を図っ

ていきたいと思います。 

   ワイズ・YMCAの力は、微力ではあるが  

      決して無力ではありません。 



千葉ウエストクラブ6月例会報告  

6月18日14:00～16時 於：船橋教会 信徒館 

 出席者：内田、岡田、小林、髙田、長尾、水沼、吉﨑 

     （鈴木、守安：事務例会にてメーキャップ） 

内田君の司会で始まった6月例会は、急遽小林君の卓話

で始まった。（小林君の卓話は、メネットが3回目のワクチ

ンの後遺症がひどく、お子さんと一緒に来られていたの

で、急遽プログラムの繰り上げが行われた。）「アフタース

クールとYリーダー」と題して、千葉YMCAが、昨年から受

託・運営している千葉市立千城台みらい小学校のアフ

タースクール事業の活動報告と、いかにしてリーダーをリ

クルートしているか等について、小林君の活躍ぶりが披露

された。会長報告では、東日本区大会での様子と、千葉

ウエストクラブが出席率99%で最優秀クラブに表彰されたこ

とが発表された。夏見のおうち子ども食堂については、応

援団としてラインのボランティア登録をして、当日以外の事

前サポートをしようとの呼びかけがあった。その他、千葉

YMCA定期総会、7月例

会の卓話を山添総主事

に依頼したこと、8/13(土)

の千葉ク ラブの納涼例

会、10/29( 土）の チ ャ リ

ティーランの予定が発表

された。その後、長尾君

による、会計報告（着地見込み、予算案）があり、ドライ

バーの近況報告では、猛暑の中で畑仕事での雑草との

闘い、リモートゴスペルに参加しているがそれなりに効果

があった、大腸検査で2ℓの検査液を飲むのが大変等が披

露され、長尾君の閉会の言葉、髙田会長の閉会点鐘で6

月例会の幕を閉じた。 

今後の予定 

 7/23(土) 関東東部評議会（Zoom） 

 7/24(日) 夏見のおうち子ども食堂 

 8/11(木） 千葉ウエスト事務例会（Zoom） 

 8/13(土) 千葉クラブ納涼例会（千葉ポートパーク） 

 8/20(土)  千葉ウエストクラブ例会 

新年度のクラブ役員、他関連役職 

 千葉ウエストクラブ会長     髙田一彦 

            副会長    吉﨑 勇 

             書記     内田久昭 

             会計     長尾昌男 

  関東東部次期部長       長尾昌男 

  東日本区ワイズ基金委員長  髙田一彦 

  千葉YMCA常議員        内田久昭 

  千葉YMCA常議員・監事    髙田一彦   

「夏見のおうち子ども食堂」 （テイクアウト形式） 

6月26日（日）9時から船橋市夏見公民館で第４回が

開催された。129食分を27名が、調理、受付、わくわく

ルームをそれぞれ担当。ワイズ参加は2名（岡田,長

尾）でした。今回から「わくわくルーム」が、次回から

は、出来たてのランチ会食が・・・、少しずつ「夏見の

おうち子ども食堂」らしくなりそうです。 

髙田会長、内田書記も応援団に加わって頂き、クラブ

としても益々支援をして行きます。   （長尾昌男） 

 

YMCA報告 

 ・第51回千葉YMCA総会 (6/11) 

   3年ぶりにリアルで開催。限定出席者19名、 

  委任状59名。 

  事業報告・収支決算報告・常議員選出、 

  ボランティアリーダー委嘱状授与式（42名）、 

  会員の集い：「ウクライナ支援」について同盟からの 

        Zoomで学ぶ。（内田、長尾、髙田が出席） 

 ・夏期プログラムの募集が1分足らずで満杯 

   （会員登録100名を超える） 

 ・インターナショナル・チャリティーラン  

   10/29(土)  於：船橋市運動公園 

   ぐんま、とちぎYMCAとの合同のイベントも模索中 

さばそぼろ寿司 

訪問見学の吉﨑副会長,内田書記と髙田会長 


